

令和3年12月6日



ありの実園だより



今年も残りわずかとなりました。新型コロナ対策での自粛の年でしたが、落ち着きを見せてから園外でのレクレーションやキャンプ、ありの実祭などの行事で利用者の皆様は楽しい時間を過ごすことができました。

年末でご多忙のことと存じますが、インフルエンザ、新型コロナ感染症予防に十分お気をつけよいお年をお迎えください。

※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

10月下旬から県内での新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が報告されませんでした。12月に入りまた確認され始めました。海外でも新たな変異株の確認など不安な日々が続いております。また乾燥した寒い季節を迎え風邪やインフルエンザなどの流行する頃となります。感染症への対策は引き続き行ってまいります。

- ・外泊 … 2泊までとさせていただきます。
- ・外出、外食 … 人込みや大人数での会食はお控えください。
- ・面会 … 別室にて行います。居室の出入りはご遠慮ください。

帰園前や登園前に発熱やせき、鼻水などの症状がある場合は症状が治まるまで自宅での待機となります。症状が確認され次第、速やかに連絡くださるようお願いいたします。

ご家族の皆様におかれましてもお体ご自愛下さい。引き続きのご理解とご協力に感謝申し上げます。

ありの実祭

11月5日にありの実祭を行いました。各グループでダンスや歌、劇などをしました。コロナ禍で外部から人を呼ばず、利用者職員のみで開催でしたが、全員が参加することのできたありの実祭となりました。いつかまたご家族の皆様と楽しめる日を心待ちにしております。

令和3年11月のヒヤリハット報告

- ・粗暴 … 他利用者を叩く、蹴る（3件）
- ・服薬ミス … 飲み込まずに落とす
外泊時の薬を渡し忘れる
- ・転倒 … 車いすから落ちて尻もち
ソファから落ちて尻もち
- ・負傷 … 唇に裂傷（原因不明）

令和3年11月の事故報告

- ・特にありませんでした。

令和3年11月の苦情・相談報告

- ・特にありませんでした。

